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IUE 585

Interpellation urgente écrite 
La présidente du Grand Conseil fait-elle partie des VIP de la 
République et canton de Genève ? 

Samedi dernier 7 juin, à l'occasion de l'Euro 2008 et du match entre le 
Portugal et la Turquie, le Conseil d'Etat a reçu des personnes au Stade de 
Genève, en qualité de VIP, selon un protocole établi par l'Etat et non par 
l'UEFA. 

Le Bureau constate avec surprise que sa présidente, première citoyenne 
du canton, n'y a pas été conviée. Après réclamation auprès du chef du 
protocole, une invitation de "dernière minute" a été reçue, qui, par décence, a 
été déclinée. 

Le Bureau a aussi appris qu'une verrée VIP avait ensuite été offerte au 
centre commercial de la Praille par le Conseil d’Etat à une cinquantaine de 
personnes. Le Bureau relève qu’il aurait été particulièrement honorable pour 
Genève qu'à cette occasion la présidente du Grand Conseil, liée par des 
attaches profondes à la Péninsule Ibérique , y fût également conviée. 

 
 
Ma question est donc la suivante : 
Le Conseil d’Etat peut-il indiquer au Grand Conseil combien de billets 

VIP ont été distribués, et à qui ? 


